

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pemahaman Mahasiswa Mengenai Implementasi KKNi Pada Mata Kuliah Perencanaan Pembelajaran Biologi Di Universitas Negeri Medan Angkatan 2017” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis diberikan bantuan dan dorongan, maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersabar dan meluangkan waktunya bagi penulis untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penyusunan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, M.Si., Ibu Dr. Melva Silitonga, MS, M.Si., dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran sehingga tersusunnya skripsi ini. Terimakasih kepada Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd atas kesediaannya sebagai validator.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Brata, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi.

Terimakasih kepada seluruh mahasiswa Jurusan Pendidikan Biologi Angkatan 2017 yang telah bersedia sebagai subjek dari penelitian ini. Terimakasih juga saya ucapkan kepada seluruh ibu-ibu *Cleaning Service* di Laboratorium Biologi yang selalu memberikan dukungan dan semangat.

Teristimewa dan paling dicintai, penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Kardiaman Siboro dan Ibunda Happy Christiani Turnip atas usaha dan perjuangan yang telah diberikan untuk memenuhi segala keperluan penulis baik dari segi materil dan yang lainnya. Terimakasih kepada adik-adik yang saya cintai Rasni Arihta Siboro, Roslela Elroito Siboro, Ramasdon Pasu-pasu Siboro yang selalu memberi semangat dan dukungan.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada ketiga sahabat Dayana Napotna Sagala, Siska Rinanda Sitorus, dan Romasi Naibaho, yang selalu bersedia menemani penulis dari semester satu sampai akhir. Terakhir penulis mengucapkan terima kasih kepada semua penghuni Kost Kartini; Magnes, Maul, Rom-Rom, Nisa, Evi, Sindi, Della Teresa, Vero, Ririn, Idama, Eng, dan Nanni, yang memberikan cerita kehidupan di setiap sisi dunia ini dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah senantiasa memberi semangat dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi terutama dalam dunia pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis,

Riris Hotni Siboro

NIM.4151141048